



# Familienforum Hindelbank

Der Verein Familienforum Hindelbank wurde am 18. September 1998 gegründet und ist unabhängig. Das Familienforum will die Interessen der Kinder, der Jugendlichen und der Eltern im Dorf Hindelbank wahrnehmen und gegenüber der Gemeinde vertreten und realisieren. Im Januar 2021 hat das Familienforum Hindelbank die Trägerschaft der Spielgruppe übernommen.

Weitere Informationen unter:  
[www.familienforum-hindelbank.ch](http://www.familienforum-hindelbank.ch)



Logostunde für Erwachsene mit Diana  
Logostunde für Kinder mit Corinne  
Gemeinsamer Abschlusskreis mit abschliessendem Zvieri

**FAMILIEN YOGA ZEIT**  
SAMSTAG 28.FEB 14-17H

Infos und Anmeldung:



ABU-GRUPPE  
DELBANK

SPIELGRUPPE HAMPUMAA

ELGRUPPE HAMPUMAA

Familienforum Hindelbank

Ein Licht für jeden

